

Grußadresse des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag

Liebe Frauen und Mädchen der Deutschen Demokratischen Republik!
Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrüßt und beglückwünscht Euch von ganzem Herzen zum Internationalen Frauentag, dem Kampftag der Frauen in der ganzen Welt für Frieden, Demokratie und Gleichberechtigung.

Anläßlich Eures Ehrentages möchten wir Euch Dank sagen für alles, was Ihr zum Wohle Eurer Familien und unseres sozialistischen Vaterlandes, der Deutschen Demokratischen Republik, leistet. Eure Taten, liebe Frauen und Mädchen in den Betrieben der Industrie und Landwirtschaft, im Bildungs- und Gesundheitswesen, im Handel, im Transport- und Nachrichtenwesen, in den wissenschaftlichen und gesellschaftlichen Einrichtungen, in den Verwaltungen und staatlichen Organen, verbinden Euch aufs engste mit dem umfassenden Aufbau des Sozialismus in unserer Heimat.

In diesem Jahr begehen wir den Internationalen Frauentag im Zeichen der Vorbereitung des VII. Parteitages unserer Partei. Wir schätzen sehr Eure aktive Teilnahme am sozialistischen Wettbewerb und die vielen vorwärts weisenden Gedanken, mit denen Ihr Euch an der Diskussion zur Vorbereitung des Parteitages beteiligt. Das ist der echte Beweis Eurer Überzeugung, daß nur die sozialistische Gesellschaftsordnung Euch und Euren Familien eine gesicherte soziale Existenz, ein glückliches Leben in Frieden und die schöpferische Entfaltung Eurer Fähigkeiten ermöglicht.

Eure großen Leistungen im Beruf und im gesellschaftlichen Leben, Euer Streben nach höheren Kenntnissen und Eure unermüdliche Arbeit für die sozialistische Erziehung der Kinder haben über die Grenzen unseres Landes hinaus Bewunderung bei den Freunden unseres sozialistischen Aufbaus gefunden.